

Kecamatan Ciputat Timur Gelar Tasyakuran HUT Kota Tangsel ke-16 dengan Tema 'Konektivitas dalam Kreativitas'

Suhendi - TANGSEL.WARTAWAN.CO.ID

Dec 7, 2024 - 08:17



TANGSEL – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Tangerang Selatan ke-16, Kecamatan Ciputat Timur menggelar acara Tasyakuran dengan tema "Konektivitas dalam Kreativitas" pada Jumat (06/12/2024). Kegiatan berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Ciputat Timur

dengan penuh kebersamaan dan syukur.

Acara tersebut dihadiri oleh Camat Ciputat Timur Rastra Yudhatama beserta jajaran, Danramil Ciputat Mayor Inf Tarsan, perwakilan Polsek Ciputat Iptu Margana, tokoh masyarakat, alim ulama, kader PKK, serta ratusan ibu-ibu pengajian Al-Hidayah.

Dalam sambutannya, Camat Rastra Yudhatama menyampaikan rasa syukur dan apresiasi kepada masyarakat Ciputat Timur. Ia juga menyoroti partisipasi warga dalam pelaksanaan Pilkada Gubernur dan Wali Kota baru-baru ini.

"Partisipasi masyarakat Ciputat Timur dalam Pilkada mencapai lebih dari 60%. Ini menunjukkan kepedulian dan tanggung jawab yang tinggi dari masyarakat dalam menentukan masa depan kota. Saya mengucapkan terima kasih atas peran aktif Bapak Ibu sekalian," ujar Yudha.

Ia juga menambahkan, "Tangerang Selatan telah menjadi kota mandiri selama 16 tahun dengan berbagai dinamika. Banyak infrastruktur, pendidikan, dan kesejahteraan yang telah dibangun. Tasyakuran ini adalah bentuk rasa syukur kepada Allah SWT dan apresiasi atas kerja keras para pemimpin kita yang telah membangun Tangerang Selatan menjadi kota yang maju dan berkembang."

Acara Tasyakuran juga diwarnai dengan pemberian santunan kepada 50 anak yatim piatu. Santunan tersebut langsung diserahkan oleh Camat Ciputat Timur sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat yang membutuhkan. Acara ditutup dengan tausiyah agama yang disampaikan oleh Drs. H. Djedjen Zainudin, M.Pd., yang memberikan pesan moral dan semangat kebersamaan dalam membangun Ciputat Timur yang lebih baik.

Dengan tema "Konektivitas dalam Kreativitas," Tasyakuran ini menjadi simbol kebersamaan warga Ciputat Timur dalam mendukung pembangunan dan kemajuan Kota Tangerang Selatan, yang kini telah berusia 16 tahun. (Hendi)